

1991 Championnat d'EUROPE de 3Bandes par équipes nationales

BILLARD EUROPÉEN À LA TROCARDIÈRE

L'académie de billard de Rezé prépare les championnats d'Europe « trois bandes » par équipes qui auront lieu du 6 au 8 décembre à la Trocardière.

Un très grand moment avec les meilleurs mondiaux de cette spécialité



Les organisateurs : « Nous préparons cette rencontre depuis un an »

La réputation de l'académie de billard de Rezé n'est plus à faire. C'est un des clubs les plus connus dans l'Ouest, avec Nantes et La Baule. Pourtant l'association a provoqué la surprise, de la part des néophytes, quand elle a été sélectionnée, parmi beaucoup d'autres candidats de poids, pour organiser le championnat d'Europe trois bandes par équipes nationales.

C'est que Rezé avait déjà la riche expérience de plusieurs finales nationales et surtout du championnat de France de billard artistique. Celui-ci s'était

déroulé en 1989 devant 3 500 spectateurs, à la satisfaction de tous.

En plus du savoir-faire, il fallait aussi trouver un budget, d'autant que le club Rezéen fait l'étonnant pari des entrées gratuites ! M. Deneuve, le président, explique comment il a accompli cet exploit, car ce n'est pas la coutume des championnats de France : « **Le bureau travaille depuis un an sur le sujet, et nous avons beaucoup d'amis, ils se sont vite laissés convaincre de devenir des sponsors** ». Modeste-

ment, le président oublie de dire qu'il est le sponsor de bon nombre de manifestations dans le Sud-Loire... juste retour de bille.

Jeu spectaculaire

L'aide de la Ville a aussi été décisive. Elle fournit les salles et la logistique. Les spectateurs, amateurs mais aussi les simples curieux, devraient donc être très nombreux à la Halle de la Trocardière du 6 au 8 décembre. En 1989, on avait vu des familles, n'ayant jamais assisté à une rencontre de

billard, suivre pendant des heures des parties...

Actuellement, la spécialité des trois bandes est considéré par les mordus du billard comme le jeu le plus spectaculaire. Il intéresse ainsi les meilleurs. Le niveau du championnat d'Europe est très élevé car le trois bandes se pratique surtout en Europe, même si l'on trouve d'excellents joueurs au Japon, aux Etats-Unis et en Amérique du Sud.

Pas étonnant si, à Rezé, les équipes nationales présenteront plusieurs anciens ou présents

détenteurs de records et titres mondiaux. Manifestement il y aura du beau spectacle pendant trois jours à la Trocardière et la finale du dimanche représentera un grand moment du billard.

Pour des problèmes internes semble-t-il, la Hollande a déclaré forfait. Bien dommage, mais cela ne changera en rien la qualité de cette rencontre qui regroupera les équipes nationales françaises, allemandes, belges, espagnoles, suédoises et danoises.

J.P

La salle en préparation



une équipe de marqueurs



Une autre équipe



Connesson et Tachnakian

